

**Découvrez Holo-Math, une expérience immersive unique !
Faire des maths pendant les vacances de la Toussaint ? Oui !**

Mais à condition que cela soit LUDIQUE ! Holo-Math est une expérience de réalité mixte, qui relève le défi d'aborder les mathématiques sous un angle concret, en manipulant, en jouant, en expérimentant... Grâce à un casque de réalité mixte, vous plongez dans une immersion interactive et narrative unique !

Holo-Math - Plongez au cœur des maths grâce à cette expérience immersive unique



[Cliquez pour vivre l'expérience Holo-Math sur YouTube !](#)

**Visites guidées de la Maison Poincaré
« Mathématiques du quotidien » et « Mathématiques et Arts »**

Visitez l'exposition permanente autrement, en petit groupe, en suivant un parcours thématique... À chaque sensibilité sa visite et son guide : vous êtes plutôt de celles ou ceux qui préfèrent aborder des problèmes concrets du quotidien ? Ou peut-être vous laisserez-vous tenter par la découverte de la collection de modèles mathématiques de l'Institut Henri Poincaré, source d'inspiration pour de nombreux et nombreuses artistes ? Dans les deux cas, laissez-vous guider par la magie des mathématiques...

Durée : 1h

(Les visites sont renouvelées chaque semestre).

[Téléchargez le programme de septembre à janvier](#)

Podcast « L'oreille mathématique »
Avec Juliette Chabassier



Des mathématiques pour mieux comprendre les instruments de musique...
Juliette Chabassier est chercheuse et musicienne, à l'origine d'un logiciel de simulation d'instruments à vent accessible à tous et toutes. Elle nous parle modélisation, simulation et surtout de passion...

[Découvrir le projet de Juliette](#)

Festival Pariscience 2023
Hors-les-murs de la Maison Poincaré le 29 octobre



La Maison Poincaré est fière d'être partenaire de cette 19ème édition de Pariscience ! Assistez à la projection du documentaire *Algorithmes, vers un monde manipulé* de Dorothe Dörholt. La séance est suivie d'une rencontre sur le thème de l'intelligence artificielle, également en lien avec l'exposition présentée dans l'espace Laurent Schwartz de la Maison Poincaré.

[Reservez gratuitement](#)

Retour en images Sur l'inauguration de la Maison Poincaré



Le 27 septembre 2023, les portes de la Maison Poincaré se sont enfin ouvertes, en présence de Sylvie Retailleau, Ministre de l'Enseignement supérieur et de la recherche, des partenaires publics et privés et plus de 200 personnes invitées ...

[Cliquez pour voir plus des photos sur l'inauguration](#)

Maison Poincaré
11 rue Pierre et Marie Curie
75005 PARIS



Cet e-mail a été envoyé à com@ihp.fr Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Institut Henri Poincaré.

[Se désinscrire](#)

© 2023 Institut Henri Poincaré